

## Concert de la Saint-Cécile : l'école de Musique enflamme la Salle des Lucioles

La salle des Lucioles a vibré au rythme de la musique latine, dimanche 24 novembre. La Bamba, ou encore la cucaracia ont été joués devant un public conséquent à la salle des Lucioles. Les percussions ont ouvert le concert avec une performance de qualité. Ils ont été suivis par l'orchestre dirigé par Julie Boulard, directrice de l'école de musique. Le concert a repris les standards de la musique folklorique mexicaine, en lien avec le thème Eldorado, de lille3000.

